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Requeiro a mesa, Ouvido o Douto plenário na forma Regimental, o encaminhamento de expediente ao
Senhor Ricardo Campos Ametlla, Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos e ao

senhor Sicard Maciel de Barros, Diretor Presidente da Agencia Municipal de Transito e Transporte,
informar quantos fiscais de Transporte estão lotados nesta Agencia, e se os mesmos estão desempenhando

suas respectivas Funções? Pois há vários Taxista e Moto Taxistas procurando este Vereador pedindo
auxilio para melhorar o desempenho de seus trabalhos. Tendo em vista que necessitam estar presente na
Rodoviária, Transbordo etc. Auxiliando a Fiscalização juntamente com os Agentes de Transito na rua.

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Setembro de 2018

  

Ver. Bertini
Vereador(a) - PSB
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